

MBS Electronic Systems GmbH & Co. KG unterstützt seit über 20 Jahren die Luftfahrt auf der ganzen Welt mit Interface Produkten und auch beim Softwaremanagement diverser Computer im Flugzeug.

Einige der bekanntesten und erfolgreichsten Airlines zählen zu unseren Kunden.

Zur Verstärkung unseres Teams im astoPark in Oberpfaffenhofen/Gilching suchen wir

### **Elektroniker (m/w/d) in Vollzeit (40 Std.), unbefristet**

#### **Ihre Aufgaben:**

- Endfertigung unserer Produkte
- Konfiguration und Funktionstests interner Baugruppen
- Fehlersuche bei Kundenretouren sowie die Durchführung notwendiger Reparaturen, einschließlich detaillierter Dokumentation
- Kontakt mit dem Support- und Entwicklungsteam (englisch)

#### **Ihr Profil:**

- Abgeschlossene Ausbildung als Elektroniker oder vergleichbare Qualifikation
- Sicherer Umgang mit PC
- Erfahrung mit und/oder Lernbereitschaft für Test-, Elektroniksoftware (Layout, Schaltplan)
- Gewissenhafte und präzise Arbeitsweise
- Erfahrung und sicherer Umgang im Handlöten
- Lernbereitschaft und Teamfähigkeit
- Gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- Gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift

#### **Wir bieten:**

- Ein stabiles, wachsendes Unternehmen
- Eine interessante, abwechslungsreiche und verantwortungsvolle Tätigkeit in einem angenehmen Arbeitsklima
- Flexible Arbeitszeiten
- Fahrtkostenzuschuss
- Ticket Plus® City Karte
- Gut zu erreichen mit S-Bahn/Bus bzw. eigener Stellplatz im Parkhaus.

Wir freuen uns auf Ihre aussagefähige Bewerbung mit Gehaltsvorstellung.

Ihr MBS Kontakt ist Christian Albert

chalbert@mbs-electronics.com

MBS Electronic Systems GmbH has been supporting aviation for over 20 years all over the world with interface products and also in the software management of various computers in the aircraft.

We are looking to strengthen our team at the astoPark in Oberpfaffenhofen/Gilching

**Electronics technician (m/f/d) full-time (40 hours), permanent contract**

**Your tasks:**

- Finishing of our products (final assembly)
- Configuration and functional tests of internal assemblies
- Troubleshoot customer returns and perform necessary repairs, including detailed documentation
- Contact with the support and development team (good command of English required)

**Your profile:**

- Completed training as an electronics technician or comparable qualification
- Confident use of PC
- Experience with and/or willingness to learn test and electronic software (layout, circuit diagram)
- Conscientious and precise way of working
- Experience and safe handling of hand soldering
- Willingness to learn and ability to work in a team
- German and English good written and spoken

**We offer:**

- A stable, growing company
- An interesting, varied and responsible job in a pleasant working atmosphere
- Flexible working hours
- Travel allowance
- Ticket Plus® City card
- Easily accessible by S-Bahn/bus or private parking space in the multi-storey car park.

We look forward to receiving your meaningful application with salary expectations.

Your MBS contact is Christian Albert  
chalbert@mbs-electronics.com